

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang upaya pengembangan ekonomi masyarakat melalui peningkatan produktivitas nanas di era covid 19 (studi petani nanas di Kelurahan Prabujaya Kecamatan Prabumulih Timur Kota Prabumulih), maka diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Sinergi masyarakat meningkatkan produktivitas nanas di era covid 19 terdapat beberapa komponen yang mana setiap komponen memiliki hubungan satu sama lainnya, diantaranya: (1). Sumber Daya Alam (SDA), dalam perkebunan nanas sangat membutuhkan struktur tanah dan kualitas tanah sehingga kan berpengaruh pada hasil pertanian dan kualitas buah. (2). Sumber Daya Manusia (SDM), yang mana terlihat pada kualitas petani secara turun temurun yang dilakukan di masyarakat, (3). Luas perkebunan petani nanas di Kecamatan Prabumulih Timur mulai dari 1 Hektar hingga 3,5 Hektar, (4). Jangka Waktu Panen yang mana berpengaruh pada keadaan cuaca ke kita musim hujan mencapai 20 hingga 30 hari, sedangkan pada musim kemarau buah ukurannya sangat kecil, (5). Perawatan kebun nanas mulai dari pemupukan, penggemburan tanah, dan pembersihan lahan, dan (6). Pemasaran hasil pertanian yang dilakukan yaitu melalui pengepul, pengelolaan melalui rumah produksi olahan nanasdan juga pemasaran di kios-kios.

2. Faktor yang mempengaruhi upaya masyarakat dalam pengembangan ekonomi melalui peningkatan produktivitas nanas pada petani nanas era covid 19 yaitu terdiri dari faktor pendukung dan faktor penghambat. Faktor pendukung yangmana terlihat pada Kualitas tanah tempat dilakukannya penanaman nanas, dan Perkembangan cara penyajian nanas ternyata sangat menarik. Sedangkan faktor penghambat terdiri dari harga nanas yang mana turunnya harga nanas yang terjadi saat ini menimbulkan masalah-masalah terhadap para petani nanas di Kelurahan Prabujaya Kota Prabumulih. Sehingga masalah-masalah yang disebabkan oleh turunnya harga nanas yang semula Rp. 5.000 per buah menjadi Rp. 3.000 per buah dan faktor musim dapat mempengaruhi produksi nanas yang dihasilkan tanaman nanas.

3. Saran-Saran

Melihat pada temuan-temuan di atas, mengenai upaya pengembangan ekonomi masyarakat melalui peningkatan produktivitas nanas di era covid 19 (studi petani nanas di Kelurahan Prabujaya Kecamatan Prabumulih Timur Kota Prabumulih), maka saran yang dapat disampaikan yaitu:

1. Kepada pemerintahan daerah Kota Prabumulih agar selalu memberikan dukungan dan support terhadap para petani nanas dengan mengadakan pelatihan kepada petani, mengadakan pelatihan pemanfaatan usaha hasil buah nanas, dan juga memberikan fasilitator dalam peniagaan hasil perkebunan.

2. Kepada para petani tetap menjaga dan mengelola nanas dengan semestinya dengan menjaga kualitas nanas akan melahirkan kepercayaan masyarakat akan pengelolaan nanas dan petani nanas.
3. Masyarakat tetap mengkonsumsi dan memelihara kualitas nanas, karena produk dalam negeri adalah salah satu produk cinta dan bela negara.